
5 Pièces

160 m²

Réf. V0049BX

1 095 000 €

Bordeaux
Appartement à vendre (33000)
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Superbe point  de vue en première ligne sur  le  jardin  public  depuis  les

grandes  fenêtres  de  cet  appartement.Situé  dans  un  secteur  parmi  les

plus  recherchés,  John  Taylor  a  le  privilège  de  vous  proposer  cette

véritable  opportunité.  Au  second  étage  avec  ascenseur  d'une  petite

Co-Propriété  de  3  lots.Cet  appartement  très  lumineux  développe  160

m2  d'habitation.  Composé  de  3  chambres,  d'un  salon,  d'une  cuisine

donnant sur une salle à manger et de 2 salles d'eau, il offre un potentiel

indéniable  pour  en  faire  un  véritable  écrin,  moyennant  des  travaux  de

rafraîchissement.Son emplacement et le panorama ...

Superb  front-line  views  of  the  public  garden  from  the  large  windows  of  this

apartment. Located in one of the most sought-after areas, John Taylor is privileged

to offer you this real opportunity. On the second floor with elevator of a small 3-lot

co-ownership,  this  bright  apartment  offers  160 m2 of  living  space.  Comprising  3

bedrooms,  a  living  room,  a  kitchen  opening  onto  a  dining  room  and  2  shower

rooms,  it  offers  undeniable  potential  to  turn  it  into  a  real  showcase,  subject  to

refurbishment.  Its  location  and  panoramic  views  make  this  a  property  not  to  be

missed.

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX
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